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Le mot du Président  
 

2020 Une année pas comme les autres. 
 
Une année particulière se termine. 
Bien entendu, le fait principal est lié à l’actualité COVID 19 qui fait de cette année un cru au goût amer. 
Un autre événement a marqué notre association, le départ de notre présidente Mme Mandy DURET qui 
après 5 années passées à la barre de ce beau navire a décidé de passer le flambeau. Tétra Lyre lui doit 
beaucoup. 
Nous tenons au travers de ces quelques mots à lui rendre hommage pour l’ensemble du travail 
accompli. 
Elle a permis à notre association de se structurer, se professionnaliser, et surtout elle a offert à nos 
musiciens un environnement ou chacun trouve sa place et prend plaisir à jouer. 
C’est aussi pendant ce mandat qu’a été enregistré en décembre 2016 le premier CD de l’orchestre grâce 
au prix décerné à notre association par la fondation Pierre Dumas. 
A ce titre, les membres du conseil 
d’administration ont décidé de nommer Mandy 
Duret Présidente d’honneur de notre association. 
Cela vaut également pour les anciens Présidents 
et Présidentes. 
Il est nécessaire de garder la mémoire du passé et 
du travail accompli par chacun, et cela va bien au-
delà des présidents, c’est l’ensemble des 
bénévoles qui ont œuvré et continuent à le faire 
depuis 30 ans, qu’il convient de saluer et de 
remercier. 
Nous souhaitons à Mandy bonne chance pour la 
poursuite de ses activités. 
2020 est une année marquée par la déception de nos musiciens qui n’ont pas pu se réunir ensemble 
pour répéter, et n’ont pas pu réaliser les concerts qui leurs tiennent tant à cœur. 
Cependant, nous avons réussi à maintenir une activité individuelle pour un grand nombre de nos 
musiciens, même si pour quelques uns cela n’a pas été possible. 
Que ce soit à distance, par vidéo, ou en présentiel dans les foyers, les cours ont été assurés. 
Je tiens à remercier Isabelle Herlin et Carole Cêtre pour leur engagement dans cette organisation qui à 
demandé une adaptation quotidienne pour répondre aux besoins de chacun et chacune dans le respect 
des règles sanitaires. 
Je tiens également à remercier toutes les personnes qui, soit par leurs présence, soit par leurs soutien 
financier ont permis à l’orchestre et l’école de musique de passer ce moment compliqué et ainsi 
préserver notre activités.  
Nous avons plus que jamais besoin de vous tous. 
Voilà, maintenant allons de l’avant, tournons la page de cette année 2020 et partons en 2021 avec une 
nouvelle équipe, un nouveau projet.  
Nous avons la chance de pouvoir écrire les prochaines pages de notre histoire, avec vous tous. 
Je vous souhaite à tous une bonne fin d’année. 
 



Une organisation compliquée 
 
Depuis le mois de mars et le premier confinement la question s’est posée de savoir comment 
permettre aux musiciens et aux élèves de continuer à pratiquer et garder un lien. Des cours à 
distance ont peu à peu été mis en place. 
A la rentrée tous les espoirs de retour à la normale étaient permis. Un gros travail de 
préparation  a été fait pour mettre en place dans la salle Cerise une nouvelle organisation de travail par 
petits groupes. Cette organisation est devenue très rapidement caduque à cause du nouveau 
confinement.  
Il a fallu revenir aux cours à distance, et quand cela à été possible, en présentiel, notamment dans les 
foyers d'accueils. Une organisation qui est maintenant bien rodée.  
Sur les 6 dernières semaines de 2020, ce sont plus de 75 H de cours assurés par Isabelle notre directrice 
musicale, et 40 par Carole notre professeur de l'école de musique. 
Nous les remercions vivement pour avoir réussi à ce que chacun puisse s'adapter à ce mode 

d'enseignement particulier. 
Merci également aux parents, aux éducateurs et à l'ensemble de nos bénévoles qui ont 
contribués à cette réussite. 
 

Nos soutiens 
Nos partenaires financiers principaux qui nous ont soutenus en 2020 sont le Département de la Savoie 
(à hauteur de 14000€), la Ville de Chambéry (12000€), le Grand Chambéry (3000€), la DRAC (5000€) et 
bien d’autres.  
Aux coté des institutionnels il nous faut remercier tous les généreux donateurs qui comme chaque 
année ont répondu à nos appels et remercier aussi tous ceux qui au travers de leurs entreprises nous 
soutiennent financièrement, pour la 3ème fois la Fondation SNCF a attribué à Tétras Lyre le prix Régional 
des « Coup de cœur 2020 » accompagné d’un chèque de 2000€, Merci à Patricia maman de Laurette 
pour son aide dans ce dossier.  

 
Une année sans concerts  

 
C’est une première dans l’histoire de Tétras 
Lyre, 2020 a été une année sans concerts.  
Tous les concerts programmés dans l’année 
ont été successivement reportés, d’abord à 
l’automne, puis en 2021, ou annulés. 
 
Quant au programme qui commençait à se 
mettre en place pour 2021 il est déjà remis en 
cause. Des contacts sont en cours pour la 
réalisation de concerts mais il est encore trop 
tôt pour pouvoir nous engager sur des dates 
précises  
 
Nous regrettons donc de ne pouvoir vous 
donner plus de précisions sur nos prochains 
concerts, dans l’attente de l’évolution de la 
situation sanitaire.  
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